



MUJERES DE AMAZONAS ASUMIERON EL ROL DE CONGRESISTAS

El 3 de octubre concluyó el Plenario Regional de Amazonas, tras dos días repletos de aprendizaje práctico sobre la labor parlamentaria, a través del programa Parlamento Mujer 2024.

En la sesión del Pleno, las participantes debatieron y votaron sobre importantes dictámenes de ley, aprobando una norma que otorga beneficios educativos a los hijos de las madres que colaboran en comedores populares, programas de vaso de leche y ollas comunes.

Este Plenario Regional comenzó el 2 de octubre, donde las participantes juramentaron como parlamentarias y eligieron a su Mesa Directiva, presidida por Rosa Pizarro Díaz, junto a Sandra Mantilla, Jenifer Salazar y Jenny Vilchez, quienes ocuparán las vicepresidencias.

Este evento marca un importante avance en la participación de las mujeres en la política de la región.